
Bonsoir. Aujourd'hui 19eme journée sur le chemin. Je suis à Lauzerte au gîte l'abeille Lulu. La 

gérante a vécu quelques années à Ollioules. Depuis le départ, tout va bien. La météo a été 

clémente...les pieds tiennent le coup...Je fais de superbes rencontres. C'est super d'être sur le 

chemin...A bientôt ! Jean François Boudin 

Marc et Michèle G 

Bonjour, nous sommes à 2 jours de Cordoba où nous resterons deux nuits pour se reposer et visiter 

la ville. Nous progressons à notre rythme sans grosses chaleur, même si on sent  que ça monte 

progressivement… Ici culture intensive des oliviers à perte de vue et on espère le changement après 

Cordoba… Tout va bien pour nous. J’ai oublié de te dire qu’il y avait très peu de pèlerins, toujours 

seuls en marchant…et très souvent seul dans les hébergements  


